

Quito, 13 de julio de 2021

BERNARDO ORELLANA ES DESIGNADO VICEMINISTRO DE FINANZAS

El ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, designó a Bernardo Orellana Heredia como viceministro de Finanzas.

Bernardo Orellana es licenciado en Ciencias Económicas y Administrativas por la Universidad de las Américas. Además, es MPA en Gestión Económica, especializado en Banca central y mercados financieros, de la Columbia University, y MBA & Máster en Finanzas por la Case Western Reserve University.

Previo a su designación como viceministro, se desempeñó como subsecretario de Financiamiento Público.

En el sector privado, fue gerente de Inversiones de ANEFI S.A. Administradora de Fondos y Fideicomisos, gerente de Riesgos Integrales y gerente de Tesorería en Produbanco (Grupo Promerica).

Ha sido director en varias empresas, como, también, docente universitario en la Universidad de las Américas.

Bernardo Orellana reemplaza en el cargo de viceministro de Finanzas al economista Diego Burneo, quien renunció por motivos de salud.